
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 

01.12.2011 au café de la Place à Erde 
 

 

 

Le Président salue les membres présents à l’Assemblée, et excuse les personnes absentes. 

 

1. Contrôle des présences 

 

Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 

 

 

2. PV de la dernière assemblée 

 

La lecture du PV n’est pas demandée. L’Assemblée l’accepte à l’unanimité.  

Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction. 

 

 

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

 

Les produits représentent un total de Fr. 2’076.30 et les dépenses un total de Fr. 1’730.55 soit un 

bénéfice de Fr. 345.85 

La fortune de la société au 22.11.2011 s’élève à Fr. 5’627.50 

 

Roger Berner transmet le rapport des vérificateurs. Il propose  à l’Assemblée d’accepter les comptes et 

d’en donner décharge aux organes responsables. 

 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 

 

4. Rapport du Président. 

 

Olivier nous fait une petite rétrospective de la chasse 2011 mais ne peut nous donner les statistiques du 

gibier abattu sur la commune de Conthey lors du dernier exercice de la chasse.  

 

  

   Chamois Cerf   Chevreuils 

  M F M  F  f  M F 

2005 10 5 0 0 0 8 0 

2006  11 8 1 2 1 22 3 

2007 25 11 3 3 2 17 5 

2008 17 5 0 2 0 23 5 

2009 14 8 0 2 0 24 1 

2010 13 10 2 1 0 16 4  

 

Chasse au chamois : elle est devenue une chasse de spécialistes. 

Chasse du cerf : le rut du cerf avait commencé dès la première semaine. 

Chasse au chevreuil : une année difficile pour les chiens en raison de la sécheresse. 

Chasseurs : menaces, tir sur d’autres chasseurs et bagarres entre chasseurs ; une commission d’éthique 

va être créée au niveau de la Diana. 

En 2011 nous avons entrepris la réparation des dégâts des sangliers au printemps dans les mayens de 

Conthey. Olivier remercie tous les participants de Conthey,Vétroz, et Aproz 

Olivier nous informe du site internet de la Diana www.diana-conthey.ch 

 

5. Admissions/démissions/nominations/exclusion 

 

Sont admis dans l’amicale : Madame Valérie Besse présidente de la Diana de Conthey et Uli Udry de  

Savièse 

Est exclu de l’amicale selon art 10 des statuts Régis Dessimoz de Daillon 

 

 

http://www.diana-conthey.ch/


 

6. Modifications des statuts 

 

Art 11b : Lors du décès d’un membre de l’amicale il sera inséré 1 avis sur 2 colonnes dans le NF. 

 

7. Propositions des groupes 

 

Les propositions suivantes sont soumises à l’assemblée et acceptées à l’unanimité : 

 

1. Ouverture du stand de Beusson le mardi précédant la sortie de la Diana pour le réglage des 

armes. 

2. Livret de tir pour chaque chasseur : 1 fois par année dans tous les stands reconnus. 

3. Tir du bouquetin : être présent à l’assemblée pour le tirage au sort. 

4. Fixer définitivement la date de l’assemblée de l’Amicale le premier lundi de décembre. 

 

8. Stand de Tir à Grenaille 

 

 Le concours a été remporté par Roger Berner. Olivier se félicite d’une bonne participation des 

membres aux entraînements, et remercie Coucou et Benjo pour la tenue du stand. 

 Olivier remercie Frank, Jean-Louis,Uly et Gaby pour la mise à disposition des matériaux des 

outils et de leur savoir faire ainsi que Lambert, Benjo, Freddy Yannick pour l’aide apportée 

lors de la réfection du couvert, le montage de la potence, la mise en place du lanceur et la 

poses des râteliers. Il remercie également Pierre Antoine Mayor qui a confectionné les 

panneaux pour sécuriser le sentier de Doer. 

 Les dates des tirs seront communiquées aux membres au début avril 2012 avec la cotisation 

annuelle. 

 Le programme pourra être consulté sur le site de la Diana avec des photos 2011 et 

éventuellement un plan d’accès au stand. 

 

9. Assemblée générale de la Diana  

 

Le Président demande à tous les membres de participer activement à l’assemblée de la Diana qui se 

tiendra à Chamoson le 4 février 2012 ainsi qu’au souper qui suivra. 

 

10.Assemblée cantonale de la FVSC 

 

 Organisée par la Diana de Conthey, elle aura lieu le 21 avril 2012 à la halle polyvalente de 

Châteauneuf Conthey. 

 Olivier nous fait un petit tour d’horizon sur les préparatifs et le déroulement de l’assemblée, et 

nous informe que la mise en place de la salle sera faite par l’Amicale de Conthey. 

 L’assemblée propose de mettre à disposition un montant de Fr. 30.00 par membre de l’amicale 

qui participera au dîner le 21 avril 2012. Cette proposition est acceptée. 

 

11. Divers 

 

 

Edmond Biollaz nous informe qu’une brochure a été éditée par le club Alpin et le service de 

l’environnement sur les zones de tranquillités du gibier. 

 

La parole n’étant plus demandée, le Président clôt l’assemblée en invitant les participants à partager 

une agape et le verre de l’amitié. 

 

 

Le Président Le secrétaire  

 

 

Olivier Fontannaz Freddy Roh 


